

Dans tous ces chiffres, le minimum revient à l'armée allemande, la nation la plus sévèrement réglementée, le maximum à l'Angleterre, où la prostitution jouit d'une absolue liberté. L'écart énorme de ces chiffres emporte cette conviction que le régime de la réglementation est supérieur à l'autre pour amener la réduction du nombre des infections syphilitiques.

Dans les accès d'asthme trois gouttes de trimitrine à toutes les heures et une légère inhalation de nitrite d'amyle ont un effet des plus calmants et font rapidement cesser l'attaque.

Le professeur Ebstein, de Göttingen, vient de publier sur la goutte une étude très explicite. Estimant que, chez les goutteux, le régime alimentaire doit être le même que dans les autres maladies par ralentissement de la nutrition (obésité, diabète), il prescrit une alimentation mixte dont les viandes et les légumes verts sont la base, avec très peu de pain et peu de féculents (légumes farineux, pâtes, etc.). Le sucre et les mets sucrés sont interdits, de même toute boisson alcoolique quelle qu'elle soit.

Dans les cas de rétention d'urine des prostatiques il suffit d'une instillation, au niveau de l'urèthre prostatique et du col de la vessie, de 15 gouttes d'une solution d'adrénaline au 5.000^e pour rétablir en huit minutes la perméabilité urétrale.

Les qualités que l'on trouve, à un haut degré, dans le livre de M. Osler, sont, écrit M. Pierre Marie : l'ordre, une clarté parfaite, un sens critique aiguisé, une documentation des plus complètes.

Après avoir donné une définition précise et concise de la maladie M. le professeur Osler fait l'historique de tous les travaux publiés, sur le sujet, jusqu'à date. Ses sources d'information ne sont pas seulement d'origine anglaise ou américaine mais il a tout parcouru, la littérature médicale française et allemande et nous place en présence de l'évolution des idées des différentes écoles. C'est la première fois que l'on peut lire en langue française la bibliographie des travaux faits aux Etats-Unis et en Angleterre.